

La Orotava, 8/11/45
 Fonarte Canarias
 2.6.

Sehr geehrter und lieber Herr Farnst,

Es freut mich sehr, von Ruzonm Ihre freundlichen
 Anworten auf meinen letzten Brief zu
 erhalten. Ich werde mich nun mit unserer Zeitung. Von Deutsch-
 land fürchte ich kommen keine Briefe mehr. Es ist
 uns eine große Bekümmernis, seit ca. 9 Monaten
 nichts zu hören von unserem wichtigen Verwandten,
 seit dessen nicht einmal wo sie sind und ob sie noch
 leben. Wir leben seither von einer Subvention
des Deutschen Reiches wenn diese aufhört zu kommen,
 sitzen wir mittel- und nichts da. Schreckliche Aussichten.
 Von den Spaniern hier abhängig zu sein ist verabscheut
 nun natürlich sehr, obwohl ich hier persönlich gut am-
 gehen und beliebt bin. Ein Glück noch, dass hier
 Frieden herrscht und dass wir alle wohl und gesund
 sind. Ich habe immer noch viele Freude an den Pflanzern
 noch stört diese Jahr die geerbte Freilings-
freude. Alles sehr, seit letzte Januar Reise durch
diverses Regem! Die Kontakte sind vorgeworfen sicher

